



Fernando Martínez González

## Resucitan a los Pérez Fayad de la mano de Luis Miguel Chong

07/03/2022 22:41



Al principio de la actual administración, se acusó a diez de las más importantes empresas farmacéuticas de incurrir en actos de corrupción, y a tres de ellas de concentrar el 80 por ciento de las ventas al gobierno. Un de estas fue **Fármacos Especializados** de los señores **Pérez Fayad**, que llegaron a facturar hasta **20 mil millones de pesos** al año. Su empresa fue vetada por el gobierno de **López Obrador**, sin embargo, ahora los **Pérez Fayad** regresan a escena por medio de una nueva empresa de nombre **FANAFESA**, esto de la mano de un personaje de origen chino, cuyo nombre es **Luis Miguel Chong Chong**, sin relación alguna con el senador **Miguel Ángel Osorio Chong**, el cual ha estado ligado a los negocios de distribución de medicamentos desde hace varios años ya que trabajó para ellos en **Fármacos Especializados**.

Se sabe que este personaje tiene su principal área de influencia en el **ISSSTE**, a cargo de **Pedro Zenteno**, en donde se preparan para licitar importantes servicios a lo largo de este año, lo que se traducirá en la adjudicación de contratos por **9 mil millones de pesos** para la compra de equipo médico y mobiliario.

La condición que se le pide a **Francisco** y **José Antonio Pérez Fayad** para que vuelvan a entrar de lleno al negocio de los medicamentos es que construyan un centro de almacenamiento de aproximadamente 45 mil metros cuadrados en Tabasco, donde se pretende concentrar todo el medicamento, para desde ahí distribuirlo a toda la República Mexicana.

### FACTORAJE MÉTODO DE FINANCIAMIENTO MÁS SOLICITADO POR LAS EMPRESAS

Según datos proporcionados por la **Asociación de Bancos de México (ABM)**, que encabeza **Daniel Becker**, el financiamiento que otorgan las instituciones financieras a las empresas ha comenzado a recuperarse y al mes de diciembre de 2021 creció 3 por ciento, logrando superar los niveles previos a la pandemia. Despachos como **JAS Financial Solutions**, especialistas en finanzas y gestión de créditos, dirigido por **Jesús Jiménez**, reportaron un incremento en operaciones de crédito de las pequeñas, medianas y grandes empresas. Como ejemplo, esta empresa logró gestionar **384 millones de dólares** en operaciones de crédito para proyectos de diversos sectores al cierre de 2021. En este sentido nos comentan, que una de los métodos de financiamiento más solicitados es el factoraje con lo que las empresas buscan hacerse de recursos para su operación diaria.

### SUBCONTRATAN BARCO CHATARRA PARA EJECUTAR CONTRATO CON PEMEX

Fuentes del sector petrolero nos informan que ya comenzaron a llover las quejas en **PEMEX**, que lleva **Octavio Romero**, debido a que la empresa **Arrow Marine Logistics Services**, de **Karla Kristhell García Denis** y **Tito Livio García Castillo**, hija y hermano del empresario **Andrés García Castillo**, subcontrató un barco abastecedor chatarra de nombre "Flecha de Oro", para apoyar en los trabajos relacionados con el servicio de dispersión y absorción de hidrocarburos durante las actividades de perforación y reparación de pozos. La embarcación con más de 21 años de antigüedad no está dando el ancho para ejecutar los trabajos.

Desata tus superpoderes creativos

Microsoft 365

Herramientas eficaces con precios adaptados para las pequeñas empresas

A partir de MXN\$241.00/mes por usuario

PRUÉBALO AHORA →